

Hallische Zeitung

vorm. im G. Schwelbke'schen Verlage. (Hallischer Courree.)

Abgabe des Blattes für die fünfjährigen...

Bestandtheile für die fünfjährigen...

Nummer 191.

Halle, Dienstag 18. August 1891.

183. Jahrgang.

Aur zweiten Ausgabe gehören: Erste (Text-) und Zweite (Inseraten-) Verlage.

Halle, den 17. August.

Das Sparkassenwesen.

Einen Winkstich für die wirtschaftliche Entwicklung...

Man erzieht sich, daß sich im Jahre 1889, bezw. 1889/90 im preussischen Staate...

Dieser Zuwachs, welcher zweifellos ein günstiges wirtschaftliches Zeichen ist...

Für die Vertheilung der Sparthätigkeit an sich ist aber die Zahl der im Umlauf befindlichen Sparkassenbänder...

Sparfähigkeit. Auf je 100 Einwohner sind in dem fraglichen Jahre 17,96 Sparbänder entfallen...

Aus dem Umfange, daß die Zahl der Bänder mit großen Conten (über 600 Mark) verhältnismäßig sehr hoch ist...

Hieraus können die vorliegenden Resultate des Sparkassenwesens als durchaus erfreuliche Zeugnisse fortschreitender günstiger Entwicklung bezeichnet werden.

Politische und vermischte Nachrichten.

Ueber den Zustand des Großherzogs von Mecklenburg-Schwerin sind aus besten nächster Umgebung Privatnachrichten eingelaufen...

Wilhelm, Bienenamt zur See, welcher den Kaiser e. d. dessen Durchreisefahrt begleitet...

Das Komitee der Karl Peters-Stiftung hielt am Sonntag seine Schlußsitzung ab...

Am vierzehnten August haben in der letzten Zeit mehrere Parteiveranstaltungen stattgefunden...

Die Witter der Arbeit in Brüssel. Im Anknüpf an den Artikel, den wir in der Vorgangsausgabe über den internationalen Arbeiterkongreß in Brüssel reproduzieren...

XII. Weltkongress der christlichen Jünglingsvereine.

Nachmittags wurde zunächst das Referat des Vorsitzenden des Niederländischen Jünglingsbundes A. J. Zoogenbirt in Amsterdam erlesen...

Der besoldete leitende Beamte ist, beweist schon die Zahl dieser Beamten in den amerikanischen Vereinen, die sich auf 1188 beläuft...

America aus Frankreich.

Die Nacht am Rhein als Schaffisch! Wahrhaft blühendste Nachrichten von dem Befinden unseres Kaisers durchläuft gewöhnlich einen Theil der französischen Presse...









